

(4)

もっちりもっちり秋号

令和7年10月



防災訓練報告

9月19日、不審者対応訓練を実施しました。今回は、竹の塚警察署のご協力のもと、通報や利用者の避難誘導、職員間の連携方法などを確認し、さすまたの使用方法についても実技を交えて学びました。

訓練と分かっていても、ナイフを持った不審者の対応はとても緊張しましたが、緊急時に冷静かつ安全に対処する重要性を再認識する事が出来ました。

利用者の方々の安全・安心を守るため、職員一人ひとりが迅速に行動できるよう、今後も継続して訓練に取り組んでまいります。(記:清水)



内部および外部研修報告

<内部研修>

8月:中堅職員研修 10月:虐待防止研修

<外部研修>

8月:東京都社会福祉協議会 令和7年度福祉職員キャリアパス対応生涯研修(初任者研修)／中堅職員研修)

8, 10月:東京都福祉保健財団 強度行動障害支援者養成研修(基礎／実践)

8, 9月:スマートキッズ 度行動障害支援者養成研修(基礎／実践)

8月:福利厚生センター 接遇講習会

9月:総合健康推進財団 東京都サービス管理責任者研修(基礎)



学生実習受け入れ報告

8月:文京学院大学(介護実習) 10月:東京未来大学(保育実習)、文教大学(保育実習)

ボランティア報告

8月:3人 9月:7人 10月:4人(裁縫ボランティア、きずな利用者個人ボランティア)

年齢・性別・経験は問いません。興味のある方、楽しみたい方、24時間365日募集しています。現在、居室内で活動して下さる方を募集中。お電話お待ちしております。TEL:03-5654-7731(代)

Follow us

あいのわ福祉会の
情報を発信中!



令和7年10月

もっちりもっちり秋号

もっちりもっちり 秋号



社会福祉法人あいのわ福祉会 竹の塚あかしあの杜 発行責任者 三瓶 善衛
〒121-0813 東京都足立区竹の塚7-19-11 TEL:03-5654-7731(代) FAX:03-3859-6655

青木統括主任より



今年の夏は本当に暑かったです。毎年暑さが更新されている気がします。この先どこまで更新されるのでしょうか。このもっちりもっちりが発行される頃は、涼しくなり、過ごしやすい季節になっていますよね。

秋になると、「〇〇の秋」ですね。皆様は「〇〇」に何が入りますか?私はやはり「食欲の秋」です。外に出てさらっと爽やかな風を感じながらの外出も気持ち良いですが、外出すると美味しい食べ物にも目がいってしまいます。栗やお芋、美味しいですよね。

施設の給食では、利用者の方にも楽しんでもらえるよう、季節を感じられる栗ご飯やハロウィンメニュー、他には自分の誕生日に好きなメニューが食べられるよう事前に聞き取りをしています。普段とは違うメニューが出てくると、皆さん食事の時の会話が盛り上がっているように感じます。昼食時に食堂へ行くと、「今日のご飯美味しいから早く食べてきた!」と利用者さんから話してくれることもあります。それを聞くと休憩が楽しみになります。

8月から統括主任となり、今までより少し机に向かっている時間が増えたかなと感じていますが、これからも利用者の方との関わりを楽しんでいきたいと思っています。

今後とも皆様のご協力、よろしくお願ひいたします。(記:青木)



(2)

もっちりもっちり秋号

令和7年10月



地域公益活動「あいもっと便」の取組み

地域における公益的な取り組みとして、地域包括支援センターにご紹介いただいた近隣にお住まいの「高齢世帯の方」や「買い物が困難な世帯の方」等を対象に、食材をお届けすると同時に、様子を見守る活動「あいもっと便」を利用者の方々も参加して行っています。お届けする食材は、(フードバンク)セカンドハーベストジャパン様に協力していただいていますが、新たにピーコックストア竹の塚店様にもご協力いただけることになりました。お店をご利用されているお客様のご家庭で余っていて、なお且つ賞味期限が2週間以上あり、生ものではない物を店頭に設置してある回収BOXへ入れていただきます。保管・管理はお店がおこなって下さり他団体と交代で4か月に一度、引き取りに伺っています。

私達はこの活動を周知するお手伝いとして、半年ごとにお店の周辺や竹ノ塚駅周辺でビラ配りを行っています。いただいた食材を対象の世帯へお届した際には、玄関先で「まだまだ暑いですね」と世間話をしながら、体調やお困りごとを伺い、必要時には地域包括支援センターへ報告しています。利用者の方々が伺った際は、「ありがとね」「気を付けてね」と気遣って下さいます。

これからも、地域と連携を図りながら、障がい分野と高齢分野の垣根を越えて、地域への貢献が定着するよう努めて参ります。(記:白井)



移動動物園が来ます

12月に移動動物園が来ます。詳細は後日お伝えさせていただきます。

令和7年10月

もっちりもっちり秋号

(3)



ドッグショーを楽しみました(通所・のぞみ)



10月2日、株式会社ヨーバルDogCafeFlorence様に協力していただきドッグショーを実施しました。3匹の犬が来て、日々の訓練の成果を見せて頂きました。成功すると自然と「お~」と声が出たり、拍手が湧き、皆で嬉しい時間を共有することが出来ました。その後は、触れ合う時間。天板の上に乗ってもらい頭を撫でたり、膝の上に乗ってもらい背中を撫でていると、犬が気持ちよさそうに目をつぶるような様子も見られました。

初めてのことでのことで、利用者の方々が楽しめるか不安もありましたが、皆さんの表情が優しかったり、苦手と言っていた方が触ろうと挑戦する姿が見られ、温かい時間となりました。

また是非来て欲しいという声もすぐに出ていたので、皆さんのが声を形に出来るように準備をしていきます。(記:関根)



花火大会を楽しみました(入所・きずな)



8月31日、足立の花火大会を大きなスクリーンで鑑賞しました。上映前、ドキドキされている様子や、「花火楽しみだなあ」という声が聞かれ、期待が高まっているようでした。上映中、ドーンという迫力ある音の中、素敵な音楽と共に鮮やかな花火が打ち上りました。皆さん笑顔で「花火綺麗」「たまやー」等の声が聞かれ、自分のカメラで写真を撮る利用者さんもいらっしゃいました。花火が終了すると自然と拍手と歓声が起こり、「楽しかった」「素敵なか花火を見ることが出来て嬉しい」「家族と観たい」等の話を聞くことが出来ました。

皆さんがそれぞれ楽しい一時を過ごされ、夏の素敵思い出を作っていました。(記:桜井)

